
Resumen de lo acontecido en el pasado Consejo escolar que se celebró con carácter 

extraordinario el pasado mes de marzo de 2018.  

Se procedió a hacer la lectura y aprobación del acta de la reunión anterior.  

Posteriormente se pasó a tratar la solicitud del Consejo Escolar de implantación de la 

especialidad de órgano. Tras una deliberación se realizó la votación con un resultado de 

aprobación con un solo voto en blanco y el resto, 9, afirmativos. Se dará traslado de la 

información a la Consejería de Educación.   

Finalmente se pasa al punto de ruegos y preguntas, y se cierra la sesión sin nada más que 
reseñar.  
 


